



CACAO CIERRE BOLSA DE NUEVA YORK: US\$ 2.433 ton (+ 52↑) - CACAO COMPRA PUNTOS FEDECACAO* \$7.640 – DÓLAR \$3.905,05 - EURO \$4.106,94 – CAFÉ US\$ 3,01

*Los precios de compra en puntos FEDECACAO NO son de referencia nacional y no buscan fijar un precio de compra al productor

Presidente de la SAC al presidente electo: “necesidades del campo no dan espera”

En un mensaje vía twitter, el presidente de la Sociedad de Agricultores de Colombia – SAC, Jorge Enrique Bedoya, saludó la elección del presidente electo Gustavo Petro, pero recordó la urgencia de sentarse para construir consensos alrededor de una nueva política agropecuaria.

Tras conocerse este domingo la elección de Gustavo Petro como nuevo presidente de los colombianos, el presidente de la Sociedad de Agricultores de Colombia - SAC, Jorge Bedoya, manifestó al mandatario electo que “tiene la oportunidad de unir a Colombia, de acabar con la polarización, y de gobernar no solo para los que votaron por él, sino también para quienes no lo hicieron”.

El directivo gremial agregó que este “es el momento del campo, y por eso ponemos a su disposición el conocimiento, las propuestas que desde la SAC y sus 22 gremios afiliados, estamos seguros podemos sacar adelante la ruralidad de nuestro país”.

FEDECACAO hace parte de la SAC y el dirigente del gremio cacaoero Eduard Baquero López es el actual presidente de la junta directiva de esa sociedad. La SAC recordó las que considera 3 recetas para el desarrollo del campo colombiano.

Conózcalas [aquí](#)



Imagen del día

FOTO: INSTAGRAM CAMPAÑA GUSTAVO PETRO

Tras conseguir una votación histórica de 11.281.013 votos, 700.600 votos por encima de su contendor, Rodolfo Hernández, Gustavo Petro Urrego se alzó con la victoria electoral y será el presidente 42º. de la historia democrática del país. Es la primera vez en la historia política de la nación que llega a la Casa de Nariño un presidente de izquierda, y entre sus banderas de campaña destacan la lucha por el respeto a los derechos humanos, la reconciliación nacional, la llamada “justicia climática y ambiental” y el combate a la inequidad y desigualdad. Se posesionará el próximo 7 de agosto.

Cacao en el mundo

Artesanos centroamericanos promoverán en Nicaragua la cultura y consumo del cacao

Durante la denominada “Feria Internacional de Culturas Milenarias”, unos 600 artesanos nicaragüenses y de otros seis países de América promoverán en Nicaragua la cultura y el consumo del cacao. El colectivo Artisans de Nicaragua es el organizador del evento que tendrá una duración de tres días (del 24 al 26 de junio) en un hotel capitalino, dijeron este jueves. En la feria habrá una expo venta de artesanías y productos de origen agrícola procesados con calidad exportable, tales como café, chocolate caliente, variedad de chocolates, polvo y pasta de cacao. Vea más en [Radio Corporación](#)



Por las unidades

La Ruta del Chocolate, una deliciosa manera de disfrutar el agroturismo en Putumayo



La Ruta del Chocolate, en el municipio de orito, Putumayo nació como iniciativa familiar para la comercialización de cacao, sin embargo, con el tiempo se fortaleció para convertirse en un centro ecoturístico, donde los visitantes observan y disfrutan el proceso del cultivo, cosecha y transformación del cacao, y que conquista los mercados nacionales en su forma de chocolate. Vea más en [Mi Putumayo](#)

Martes económico

Los retos en la economía que deberá afrontar Petro como nuevo Presidente



No son pocos los desafíos que tendrá que superar el presidente electo de los colombianos en materia económica en los siguientes cuatro años. Entre ellos se cuentan la reducción de la inflación, el desempleo y el déficit fiscal.

A ellos se suman las controvertidas apuestas que pretende poner en marcha el Mandatario electo, como la transición energética, que plantea ponerle freno a los planes de exploración petrolera, la construcción de un ambicioso plan de infraestructura vial que comunicará Buenaventura con el Costa Caribe y la pensión para alrededor de tres millones de colombianos, quienes recibirán mes a mes \$500.000.

Vea más en [El País de Cali](#)